



## Rechazan diputados invitación de TEPJF sobre sustitución de consejeros electorales

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- La Cámara de Diputados rechazó la invitación de los magistrados del Tribunal Electoral para acudir a sus instalaciones y dialogar sobre la convocatoria para sustituir a 4 consejeros del INE.

El martes próximo los legisladores emitirán una convocatoria modificada para la selección de los consejeros electorales pendientes que deberán entrar en funciones el 4 de abril próximo.

<https://onedrive.live.com/?cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212859&parld=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>